

## J'ARRÊTE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/02/2017 à 16h07

Bonjour,

J'ai 35 ans dont près de 15 d'alcoolisme. J'ai fait des cures, je suis suivi par un addicto depuis des années, j'ai essayé tous les médicaments possibles dont le "miraculeux" baclofene, mais rien n'a de prise sur moi. Ça fait 15 ans que je me cache derrière l'alcool pour ne pas avoir à résoudre mes problèmes. 15 ans que je me coupe du monde. Aujourd'hui, j'ai décidé d'arrêter. Je ne veux plus boire. À partir de maintenant. Je dois tenir, il le faut.